

砂川市義務教育学校建設オープンハウス 開催報告

1 開催概要

日時	令和5年7月30日（日）9:45～14:00
会場	砂川遊水地管理棟 ※「防災フェスティバル」の会場内で開催
主催	砂川市教育委員会
VR体験人数	80名
内容	<p>展示</p> <ul style="list-style-type: none"> ・砂川市義務教育学校の模型・図面 ・検討経緯のパネル <p>体験</p> <ul style="list-style-type: none"> ・VR（仮想現実）を活用した完成イメージ視聴体験 <p>意見収集</p> <ul style="list-style-type: none"> ・応援メッセージボードを設置し、来場者に新しい学校の感想や応援メッセージを付箋に書いてもらう

2 当日の様子



会場の様子



会場の様子



模型コーナー



VR体験コーナー



展示コーナー



応援メッセージ

3 応援メッセージボード



4 応援メッセージ

- ・ステキな学校が建つのを楽しみにしています！頑張ってください。
- ・とても大きな学校ですごかったです。早く新しい学校に行きたいです。
- ・子どもが通う学校なので楽しみです！
- ・楽しそう！
- ・とても良い学校だと思いました。実際にその場所に立っているみたいで、すごかったです。はやくこの学校ができてほしいです。
- ・新しい学校は校舎がとてもきれいで小中学校というより大学みたいな感じでとても楽しみです！僕もこんな学校に行ってみたかったな…。
- ・最先端の学校!!素晴らしい施設にしてくださいね。
- ・現砂川中が建ったとき、『空知一』の校舎にする！と意気込んで出来たことを思い出します。それより勝る校舎を！
- ・色々な部活ができる広い体育館にしてほしいです!!
- ・ここまで構想・設計ありがとうございました！できてからが本番ですね。ここで子どもたちがどんな学びをして、どんな子に育つ、どんな学校にしていくのか、私たち市民がしっかりとと考えて子どもたちが幸せに巣立っていくける学校にしたい!!
- ・誰もがたのしく、そしてワクワクできる学校。そして何事も努力する児童の姿がみられる、そんな学校にしてほしいです。
- ・グループで勉強したり自習をやったりすることが楽しそうでした。作るの頑張ってください。
- ・まちそうでたのしかった。（原文ママ）